

新 1 年生 5 9 9 名入学 おめでとうございます

商業システム科	I C (3 クラス)	106 名	(部長、教頭、教務主任紹介)
電気電子システム科	I T (2 クラス)	80 名	部長 栃木 坦
自動車整備士養成科	I M (2 クラス)	52 名	教頭 中山 幹明
美術デザイン科	I D (2 クラス)	78 名	教頭 小林 均
ライフデザイン科	I L (3 クラス)	141 名	教頭 田村 利夫
普通科総合選択コース	I F (4 クラス)	142 名	教務主任 (学年主任)

※ 新入生は昨年度より 82 名増えました。情報科学部の生徒総数は 1464 名です。皆さんの夢が叶えられるよう、私達教員一同誠意を持って指導をしてまいります。

第 1 学年	稲葉 宗孝
	植木 博夫
第 2 学年	増淵 仁一
第 3 学年	室井 和廣

情報科学部長挨拶

新入生 599 名の皆さん、ご入学おめでとうございます。青春時代の高校 3 年間で、また、人生の基礎となる大切な 3 年間で、この作新学院高等学校情報科学部で歩むこととなります。皆さんに秘められた可能性は無限と言えるでしょう。私たちは、皆さんの夢がかなえられるように、一丸となってサポートさせていただきます。

情報科学部の理念である「自らの意志で生き方を決定し、自立した人間として社会に貢献できる人材を育成する」を踏まえ、学習や部活動、さらには資格取得へと大いにチャレンジしてください。必ず、新たな自分と出会うことができると思います。

そして、2 年生 3 年生の皆さん、進級おめでとうございます。夢に満ち溢れた未来に向かい、目標達成のために、また、進路実現のために飽くなき努力を重ねてください。“努力は人を裏切らない”この言葉を胸に飛躍前進することを祈ります。

☆☆☆ 年度の始まりに当たって ☆☆☆

・・・科長・主任からの言葉・・・

【商業システム科】 科長 長岡 正

商業システム科新入生 106 名の皆さん。ビジネス、コンピュータの世界へようこそ！これから商業に関する幅広い知識を学びながら自分の生き方を探し、同時に様々な資格取得に大いに励み、一人ひとり夢の実現を目指して頑張ってください。そして将来立派な「商業人」となり、社会に貢献できる人材として大成されることを願っております。

難しい勉強も基礎基本から私達が丁寧にサポートしていきます。さあ一緒に頑張りましょう!!



【ビジネスサイエンス科】 主任 猪瀬 昌久

ビジネスサイエンス科では『進学に強い！就職に強い！資格に強い！』を学科目標に、ビジネスの知識やコンピュータ技術などの幅広い専門分野を学び、生徒たち全員の進路希望の実現を目指します。さらに、「資格は夢を叶えるパスポート」を合言葉に、資格取得に向けたきめ細やかな指導を行い、進学や就職を確実なものとしていきます。また、今年度から新たに開設された医療事務コースの生徒たちは、社会的にニーズの高い医療事務技能審査試験 2 級にチャレンジします。

【コンピュータサイエンス科】 主任 中山 哲夫

2・3 年生は今までの資格試験取得に重きをおいた内容から、卒業後にすぐ活用できる実践的な内容を取り入れた授業（最新のソフトウェア・マルチメディア関連）を展開していきます。

また、3 年生においては各種パソコン講習会の補助員を務める中で、「大人の方に教える」という貴重な体験を通して、社会人としての「言葉遣い」「マナー」など身につけてもらいたいと思っています。

今年度は各自目標を持って頑張ってください。

【電気システム科】 科長 亀井 隆

電気電子システム科 1 年生の皆さんご入学おめでとうございます。皆さんは生活の中で電気のありがたさを感じていますか？今では電気のない生活はまず考えられませんね。便利で快適な生活をする上で影で支えているのです。それだけ電気への依存度は高く、ライフラインの重要な部分を担っているのです。

そこで、電気を安全に安定して供給している国家資格を持った電気技術者がいることを認識して下さい。そして将来、皆さんがこのような技術者をめざして社会を支えてみようではありませんか。

【電子システム科】 科長 植木 眞生

ものづくりの楽しさを発見しながら、技術力の向上を図る目的で実施している学校設定科目「ロボット製作」を充実させています。考えながら行う実習ですので、充実感や達成感が得られます。したがって、「自ら学び自ら考える力」を育成できるものと考えています。

また、新技術を導入し時代のニーズに対応できる能力や技術を育成するために、二足歩行ロボット制御の専門実習を導入しています。

【自動車整備士養成科】 科長 塚原 和一郎

新入生を迎えて新学期がスタートしました。自動車整備士国家資格の取得、その他の高資格やジュニアマイスター制度の表彰を目指して、それぞれの学年でしっかり勉強しましょう。毎日の授業、学習の積み重ねが大切です。

卒業した先輩たちは、資格を生かして自動車業界等で働きながら技術を磨き、あるいは上級学校（大学、専門学校など）に進学してさらに上の資格の取得を目指して頑張っています。社会に出てどんな仕事をするか、大きな夢を抱いてそれを実現しましょう。

【美術デザイン科】 科長 中島 実

新入生の皆さんご入学おめでとうございます。今年度も多くの新入生を迎えることが出来て、教員一同うれしく思います。

美術デザイン科は、県内で唯一の美術・デザイン・マンガ・アニメ・映像を学習できる専門学科です。一人ひとりが将来へ向けて、自己目標を実現できることを期待しています。一口に美術・デザインといっても、その領域はとて広がりがあります。いろいろなところに目を向けて、チャレンジしてください。

3 年間は決して長い期間ではありません。一日一日を大切に学習してください。

【ライフデザイン科】 科長 疋田 敦子

ライフデザイン科生 321 名（新入生 141 名）、元気に新学期のスタートを切ったことと思います。各学年での学習とおして、専門の知識と技術が身に付くよう頑張ってください。今年度も幼稚園実習・老人ホーム慰問・テーブルマナー・農場体験・ライフデザイン科展など多くの行事を予定しています。友と一緒に経験したことは「一生の宝物」となります。みなさんも友と一緒に励ましあいながら、着実に向上している自分を感じてください。

【普通科総合選択コース】 科長 中原 康喜

私たち教員一同、皆さんと力を合わせて、素晴らしい学科づくりを目指していきたくと考えています。毎日が新鮮で、決して色褪せることなく輝いている、今の気持ちを忘れないでください。

そして、2・3 年生の皆さん、進級おめでとうございます。普通科総合選択コースは、今や 10 クラス、353 名を数える学科に成長しました。現在、自分が人生のどの場所に置かれているのかを、時折考えてみるのも素敵なことです。更なる充実した毎日を一人ひとりに期待します。

■ペットボトルキャップ 125 万個収集達成

ペットボトルキャップ収集器前にて



環境保護や途上国の子どものための支援を目的に、作新学院がペットボトルキャップ収集を進めています。

4 月 8 日に 125 万個の収集を達成し、16 日に報告会を聴蛙館で行いました。16 日現在で 135 万個に達し、1 万 618 キログラムの二酸化炭素の発生を抑え、また、その売却利益をポリオワクチン(1 本 20 円)の購入に充てますので、発展途上国の子供たち 1,685 人の命を救うことになりました。

■編集から

今年度は、中山幹明と美術デザイン科の松本朋子教諭で情報科学部の話題をお届けします。ご家庭においてお子様との会話が增えることを願いながら取り組んでいきたいと考えています。